
Un anno devastante per tutti noi, ma soprattutto per tutto il nostro Quartiere, un anno che ha 
minato tutte le nostre certezze, tutto quello che eravamo abituati a vivere, in poche parole 
il Nostro Borghetto!!! 
 
La nostra forza molto probabilmente è stata proprio quella di non arrendersi mai, o tantomeno 
abbattersi, anzi tutt'altro, abbiamo preso quanto di buono da un anno come questo, ci siamo fatti 
forza e abbiamo vissuto ogni ostacolo come una nuova esperienza, un'occasione per migliorarci e 
migliorare il nostro Quartiere. E come spesso succede quando vogliamo qualcosa, la prendiamo!!! 
Questo è quello che è successo alla prima occasione, il 2021è iniziato con tutta la voglia di 
riprenderci quello che ci era sfuggito di mano due anni prima, e ad agosto abbiamo ripreso quello 
che ci spettava. Uno dei momenti più belli che questo quartiere ricordi, la voglia di rivivere il Borghetto 
era talmente grande che nessun ostacolo sarebbe stato al di sotto della nostra portata. 
Questa voglia era palese in tutti noi dal primo momento. La vittoria si costruisce durante la settimana, 
e noi abbiamo costruito qualcosa di indissolubile, che nessuno avrebbe mai potuto distruggere. 
L'apertura delle cacce lo ha confermato, una gara tanto dominata quanto meritata!!!! La felicità è stata 
indescrivibile, tornare a vivere in pieno il nostro Quartiere non aveva prezzo!!  Tutte le emozioni sopite 
in questi anni prendevano vita in qualcosa di unico. Il Borghetto era tornato!!!! I nostri ragazzi avevano 
costruito qualcosa di irripetibile, dopo un anno passato all'insegna dell'incertezza loro avevano creduto 
in qualcosa di incredibile qualcosa che molti mai avrebbero lontanamente pensato, ma con la loro 
forza di volontà hanno realizzato il sogno di tutti noi. La Vittoria!!!! 
La frenesia e l'emozione lasciavano spazio alla consapevolezza, qualcosa di indescrivibile. 
La festa della vittoria è stata il culmine della nostra felicità, una serata che sapeva tanto di normalità! 
Ottobre è stata una sagra particolare, ma pur sempre una sagra, il Quartiere ha girato al meglio, 
dal primo all'ultimo ingranaggio, il ristorante è stato il successo di tutti noi, per questo un grande 
ringraziamento va a tutta la società ed al nostro Presidente. La gara, nonostante il risultato, è stata 
un'occasione per migliorarci come gruppo, e non appena terminata l'abbiamo dimostrato, un popolo 
intero a difesa di un Quartierante, tutti insieme per un unico obiettivo, credo che questa possa essere 
definita la nostra più grande vittoria di sempre. Abbiamo scritto tutti insieme una nuova pagina del 
nostro Quartiere, una pagina che grazie all'aiuto di tutti può avere un lieto fine. Tante altre adesso ce 
ne sono da scrivere, basta solo volerlo. Buon anno a tutti noi. 

Il Governatore

Siamo arrivati al secondo giro di boa di 
questo mio personale viaggio, partiti con 
tutte le incertezze del mondo, visto come 
abbiamo iniziato questo 2020.

CARI AMICI 
BIANCOROSSI, 
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Finalmente, dopo un anno di buio, sperando di tornare alla 

totale normalità il prima possibile, siamo riusciti a respirare 

nuovamente l’aria di Festa a Montalcino.  

Ed è stata per il Borghetto un’annata vissuta da protagoni-

sta sotto tutti gli aspetti, in campo e fuori.  

Siamo riusciti a cogliere un altro meritato successo, un’altra 

Apertura, dopo un duro lavoro svolto ininterrottamente per 

due anni da parte dei ragazzi al campo di tiro; colgo 

l’occasione per ringraziare nuovamente Giulio ed Emilio 

per aver scritto, insieme a tutto il Quartiere, un’altra pagina 

della Nostra storia.  

Abbiamo poi affrontato la Sagra del Tordo con un 

esordiente che, nonostante fosse alla prima prova, ha 

affrontato in maniera quasi perfetta la prima gara, siamo 

stati nuovamente il Quartiere da battere. Colgo l’occasione 

per fare un plauso a Denis, deve fare tesoro di questa 

prima esperienza, rimboccarsi le maniche e ripartire 

ancora più determinato per il futuro. E ringrazio tutti i 

ragazzi che si sono impegnati al campo in questi anni: 

Alessandro, Davide, Mirko, Francesco, Filippo, Aurora ed 

Alessio. Un Gruppo Arco composto da due generazioni ed 

in fase di costruzione, che è comunque riuscito ad ottene-

re due vittorie in tre anni di Tornei ed ha visto varcare il 

cancello a due esordienti nelle ultime quattro gare. Avanti 

così citti!  

E grazie a Michele, Marco ed Emiliano, senza il vostro aiuto 

tutto questo non sarebbe stato possibile.  

Un ringraziamento alla Dirigenza ed a tutto il Quartiere per 

il sostegno mostrato nei confronti del Gruppo Arco in que-

sto periodo; quello che siamo ed i risultati che abbiamo 

ottenuto, sono la conseguenza di un costante supporto 

ricevuto da ognuno di Voi. 

Quest’anno, indubbiamente, la vittoria più bella è stata 

Alessandro; quello che è stato fatto per Lui dal Borghetto 

e da tutta Montalcino poco dopo la Sagra del Tordo deve 

renderlo e renderci fieri di appartenere a questa realtà.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’abbraccio più forte ed importante è per Lui, con i più 

grandi auguri di una completa e pronta guarigione e la 

speranza di vederlo presto al campo di tiro.  

Ti aspettiamo Ale! 

 

Un Sereno Natale ed un Felice anno nuovo a tutto il 

Borghetto. 

Matteo

DOPO IL BUIO, 
UN’ALTRA ANNATA 
DA PROTAGONISTI!

DOPO IL BUIO, UN’ALTRA ANNATA DA PROTAGONISTI! 
RISPETTO ALLA SCORSA CAMPANINA QUEST’ANNO IL MORALE E 
L’ENTUSIASMO PER SCRIVERE UN ARTICOLO SONO DECISAMENTE MIGLIORI.



Sono stati anni intensi che hanno comportato mille 
pensieri ed un’immersione continua nella vita del 
Borghetto.  
Quattro anni emozionanti che non dimenticherò mai.  
Ed è stato un grande privilegio averli potuti passare 
con due favolosi Consigli che non si sono mai rispar-
miati per far sì che tutto quello che il Borghetto ha 
fatto riuscisse sempre al meglio. 
 
Grazie di cuore! Un grandissimo e doveroso ringra-
ziamento va anche a tutti quei quartieranti grandi e 
piccoli che dietro le quinte (e davanti ai fornelli) 
hanno spadellato, servito, rassettato, salito e sceso 
mille volte le scale della Società felici di farlo. 
 
L’anno scorso terminai il mio intervento su queste 
pagine scrivendo che ero certo che prima o poi 
saremmo tornati a vivere la passione per le nostre 
Feste e ad abbracciarci giù per Santa Croce. Era il 
cuore che mi dettava quelle parole. Lo credevo ed 
ero certo che tutti, in quel momento, avevamo il 
bisogno e la responsabilità di crederlo. 
 
Come è andato questo 2021 lo sappiamo benissi-
mo. Scriverò così come vorrei che andasse il prossi-
mo anno. 
Vorrei che non si dimenticasse come siamo stati 
senza il Borghetto e quanto è bello viverlo. Vorrei che 
il sentimento di amore incondizionato che abbiamo 
verso il nostro Quartiere fosse contagioso. 

Vorrei sentire suonare ancora Santa Croce, non dico 
due volte…me ne basterebbe una. Vorrei mangiare 
in Sede fitti come le penne di nana, vorrei rifare la 
Scarpinata e il Music Circus, vorrei vivere di nuovo lo 
Stand.  
Vorrei anche che ciascuno di noi riflettesse sulla 
storia di quattro persone, chiamate Ognuno, 
Qualcuno, Ciascuno e Nessuno.  
 
C’era un lavoro importante da fare e Ognuno era 
sicuro che Qualcuno lo avrebbe fatto. Ciascuno 
avrebbe potuto farlo, ma Nessuno lo fece. Finì che 
Ognuno incolpò Qualcuno perché Nessuno fece ciò 
che Ciascuno avrebbe potuto fare. 
 
Vorrei che tutti ci si sentisse sempre coinvolti nella 
vita del Borghetto e che essere chiamati a dare una 
mano non venisse percepito come un lavoro o una 
scocciatura, bensì come un onore, un qualcosa che 
ci rende utili e migliori. 
 
Buon lavoro e un grosso in bocca al lupo al nuovo 
Consiglio che uscirà dalle prossime elezioni. 
 
Buone Feste a tutti e tanti auguri Borghetto!! 
Quest’anno hai finito 60 anni e io te ne auguro tanti 
altri ancora, perché senza di te noi non saremmo gli 
stessi! 

 
Claudio Giannetti

AUGURI BORGHETTO!
IL 2021 STA FINENDO E CON ESSO ANCHE IL MIO  
SECONDO MANDATO. 
LA SOCIETÀ DEFINISCE L’IDEA, IL MOMENTO DELLA VITA 
DEL QUARTIERE IN CUI È PIÙ FORTE IL SENTIMENTO DI 
FAMIGLIA, DI ABBRACCIO E CONDIVISIONE E PER ME È 
STATO UN ONORE AVER AVUTO LA POSSIBILITÀ DI  
GUIDARLA IN QUESTI QUATTRO ANNI.



COMPARSA APERTURA DELLE CACCE  
 Tamburino:                   Bernardo Pierangioli 
Dama:                           Roberta Generali 
Cavaliere:                     Davide Generali 
Paggi piccoli:                Lorenzo Percoco  
Alfiere:                          Michele Marini 
Paggi grandi:                 Alessio Fulchieri  
                                    Filippo Piazza 
Capitano Arcieri:           Matteo Perfetti 
Arcieri:                          Giulio Montalto 
                                    Emilio Parri 
 
 
 

COMPARSA PATRONO  
 Tamburino:                   Denis Rabissi 
Dama:                           Tomoko Miyajima 
Cavaliere:                     Yoshiaki Miyajima 
Paggi piccoli:                Nia Sassetti 
                                     Giorgia Cesarini 
                                     Naoki Miyajima 
Alfiere:                          Marco Ceciarini 
Paggi grandi:                 Cosimo Martinez 
                                    Lorenzo Rossi 
Capitano Arcieri:           Gabriele Ciani 
Arcieri:                          Alessio Fulchieri 
                                    Filippo Piazza 
 

COMPARSA SAGRA DEL TORDO  
 Tamburino:                   Luciano Voltolini 
Dama:                           Tamara Boccardi 
Cavaliere:                     Marco Paccagnini 
Paggi piccoli:                Giorgia Cesarini  
                                     Ettore Pecciarelli 
                                     Azzurra Simi 
Alfiere:                          Michele Marini 
Paggi grandi:                 Alessio Fulchieri  
                                    Filippo Piazza 
Capitano Arcieri:           Matteo Perfetti 
Arcieri:                          Denis Rabissi  
                                    Giulio Montalto

 



“No per vantazione” ma è così. Sono frasi dette e ridette ma non per questo meno sacrosante. Nel corso 
degli ultimi anni ho avuto l’onore di rivestire il ruolo all’interno del Borghetto che in assoluto mi piace di 
più, la Commissione eventi. Circostanze di vita mi hanno portato a malincuore a lasciare questa meraviglio-
sa opportunità a qualcuno che potrà avere più tempo di me e così volevo ripercorrere insieme a voi alcuni 
momenti di questa incredibile esperienza. Non voglio citarne nessuna in particolare perché sarebbe solo il 
mio personale e parziale racconto; lascio invece che siano le immagini ad evocare in ognuno di voi ricordi 
speciali di ogni giornata insieme. 
Perché è questa la magia del Borghetto; la condivisione e la commistione delle nostre esperienze che alla 
fine risultano ben più della somma delle singole parti. Diventano il Borghetto. 
 

QUANDO 
SI VINCEÁ
QUANDO SI VINCE… 
NON CE N’E’ PER NESSUNO!!!



Lasciatemi solo fare una riflessione generale sul quartiere 
e su quello che siamo in grado di costruire insieme; tutto 
ciò che abbiamo fatto è stato possibile soltanto grazie al 
contributo di tutti, a partire dagli arcieri che ci hanno reso 
possibile il dispiegarsi della nostra fantasia. Ci sono stati 
eventi più strutturati che hanno richiesto una lunga orga-
nizzazione ed altri (forse i miei preferiti) che sono stati 
lasciati all’interpretazione dei quartieranti. Ciò che mi ha 
divertito in assoluto più di tutto è stato quando abbiamo 
chiesto di venire “vestiti da…” a seconda del tema del-
l’uscita. Ma vi ricordate le risate quando vedevamo come 
ci eravamo conciati? Dal più grande al più piccino… Io 
scoppiavo di orgoglio e risate ogni volta.  
Anche a quelli degli altri quartieri di tanto in tanto scap-
pavano dei complimenti… ma vedrai… 
erano innegabili. 



E di questo ringrazio ognuno di voi! 
Mi sono divertita immensamente!!! 
Auguro a tutto il nuovo Consiglio un 
buon lavoro e in particolare a chi mi 
sostituirà voglio ricordare la mia 
disponibilità per qualsiasi cosa abbia 
bisogno  
(“ti pregoooo, non appena si 
vincerà, chiamami…ho giusto 
2-3 idee ancora in canna… 
ma niente di che eh, cosine  
leggere leggere…)  
 
 

Erika



SiringraziaperlarealizzazionedellaCampanina:IlpopoloBiancorossotutto.

Oliver Montalto 
Mattia Piero Cecchini 
Lupo Ciacci 
Enrico Landi

Filippo Mandarini 
Niccolò Generali 
Marco Scialla

FIOCCO BIANCOROSSO
Il Borghetto è felice di dare 
il benvenuto ai Bambini 
nati nel 2021

GRUPPO 
GIOVANI


